

de Roberto Giménez

tes, porque al tiempo se le debe añadir la incomodidad de tener que cambiar de la estación del bus de Sabadell al de los Ferrocarriles de la Generalitat, quinientos metros de paseo por la vía pública. No gusta. Mayoral cederá si los buses a la Au-

tónoma se llenan, pero esa no es su opción preferida. Su opción política es rentabilizar 'su' línea: Mataró-Granollers-Sabadell, el Bus a la Universidad ha sido un *bolet* inesperado. Esperamos que no sea de temporada.

## La venganza de Manel Balcells contra el último director médico de la Policlínica en saco roto

Xavier Solanas



Josep Garcia



Manel Balcells y Joan Roura

El Col·legi Oficial de Metges de Barcelona ha resuelto archivar el expediente abierto contra el traumatólogo **Joan Roura Abizanda** a instancias de **Manel Balcells** en la época en que era el nº 2 de la conselleria de Sanitat. Balcells había acusado a Roura de haber facilitado a esta Revista la documentación que acreditaba

que desde su consulta privada de la calle Princesa pedía a sus colegas de la pública que hicieran pruebas de TAC a sus clientes. La venganza de Balcells contra Joan Roura no sólo se limitó a denunciarlo ante el colegio de médicos, sino también ante el CAP-centre de Granollers en donde presta sus servicios con el objetivo de que fuera expedientado. La guerra planteada era a cara de perro: con el cierre de Policlínica, Roura había perdido su cargo de director médico de la entidad y Balcells ahora pretendía que lo mismo le sucediera con su plaza fija en el Ambulatorio. La resolución del Servei Català de la Salut fue la misma que la del Col·legi Oficial de Metges: archivar el expediente por falta de pruebas. Balcells no ha podido demostrar que fuera Roura quien facilitara estas pruebas acusadoras a la Revista. REVISTA DEL VALLÈS recibió hasta tres documentos que demos-

traban que ésta era una práctica habitual de Balcells, incluso durante la época en que era director de planificación de la Conselleria de Sanitat, el auténtico número 2 del Departamento. Pese a que ni el colegio de médicos ni la conselleria de Sanitat han afeado esta forma de actuar de Balcells, lo cierto es que a resultas de este *affaire* la propia conselleria de Sanitat aprobó un decreto de incompatibilidades por las que los altos cargos del departamento no pueden ejercer actividad profesional vinculada a su actividad pública, y en consecuencia Balcells tuvo que dejar su despacho de la calle Princesa, mientras fue mandamás de la conselleria.

El marco de esta lucha sin cuartel fue el del cierre de Policlínica. Balcells se convirtió en la mano ejecutora de un centro que tenía a Roura como director médico (Ver Confidencial).

### ¿QUIÉN ES ELLA?

Primera pista: esta foto es de 1979. Hecha durante la constitución del primer ayuntamiento democrático. La mujer nació en una masía convertida hoy en un restaurante de prestigio. El nombre de la Masía es el de su apellido. Fue profesora, pero la proyección pública se la dio la política. Como tantas personas de su generación, dejó con la juventud sus afanes revolucionarios de la hoz y el martillo. Tuvo un gran protagonismo en las horas más duras de los ayuntamientos democráticos. Un tenor le entregó un ramo de flores en el Palau, tras el primer envite de una enfermedad que acabó con su vida demasiado pronto. La respuesta en Telegramas.



## ARRIBA

### ▲ BONIFICACIONES FISCALES



Ahora que todos los ayuntamientos están elaborando las ordenanzas fiscales que regirán en el 2008, no estaría de más que observaran las iniciativas que ha aprobado el Ayuntamiento de Montornès del Vallès, a saber: bonificación del 50% durante dos años del IBI a los menores de 33 años del municipio que adquirieran su primera vivienda siempre que sus ingresos sean inferiores a 3,5 veces el IPREM. Y otra: bonificación del 50% de la licencia de apertura de los locales comerciales y despachos profesionales que se establezcan por primera vez en el casco urbano de Montornès. La primera medida para paliar la asfixia económica de los jóvenes, y la segunda para incentivar la actividad económica en el municipio. Un Ayuntamiento como el de Granollers, que en el último pleno reconoció un superávit de tres millones de euros, podría hacerlo perfectamente. Se da la circunstancia que una y otra medida han sido aceptadas por el gobierno de coalición del PSC-CiU porque la concejal **Cristina Tarrés** (PP) lo exigió como condición sine quanon para votar a favor de las ordenanzas fiscales del equipo de gobierno. En Montornès la inclinación del voto del Partido Popular es decisiva para sostener al equipo de gobierno o, por el contrario, dar paso a que ICV recupere el gobierno de la población. ocio-convergente, pero desde fuera del gobierno influye como si estuviera dentro. El gobierno de Montornès acepta porque no tiene más remedio, pero creemos recoger la opinión de una mayoría si los ayuntamientos adoptaran de *motu proprio*, este tipo de iniciativas que tienen como norte aligerar las cargas impositivas de los ciudadanos.